

子育て教室

第2回クリーンアップ・ウォーキング

象の駅収穫祭

出店者募集

9月26日（火）久須夜交流センターで保健推進員による「子育て教室」が開催され、親子遊び手ほどきや手作りおやつの試食、子育て相談が行われました。お子さん同士・親御さん同士の、地区内の交流にもなるこのイベント、来年も是非ご参加ください。



今年も「ふるさと祭」の季節がやってきました。この公民館だよりと同時発行の、ふるさと祭プログラムでもお伝えしていますが、今年は11月5日（日）から旧阿納尻小学校「象の駅」を作品展示ギャラリーとして開放します。

11月5日（日）には「象の駅収穫祭」として、象の駅で地区特産品・鮮魚の販売を行います。

そこで実行委員会では現在、地区特産品の販売で出店していただけの方を募集しています。詳しくは内外海公民館（Tel 53-2724）までお問い合わせください。

今回のコースは田鳥観光協会から久須夜交流センターまでの8km。このコースをゴミ袋片手に、ゴミを拾いつつ歩こうというものです。

大人でも大変に思ってしまうかもしれません、今年は小さなお子さんを連れて、さらにはベビーカーを押してのご家族連れなど、幅広い年齢層から51名の参加となりました。

天候にも恵まれましたが、ゴミを拾いながらだと知らず知らずのうちに足が進んで、気づけば2時間半。2tトラックいっぱいのゴミを集めて、みんな笑顔でゴルしました。

10月1日（日）内外海小学校グラウンドに地区民が一同に会して、第35回内外海地区民体育祭が開催されました。

恒例の「児童の30m走」に始まり、「備えて逃げようみんなでGO!」などのおなじみの競技、今年の市民体育祭での内外海推薦種目「まわれ！久須夜ケ岳」、花形競技の「年代別リレー」まで、小さなお子さんから年配の方まで、ブロックの垣根を越えて親睦を深めながらも、それぞれが団結を見せて力を競いました。

なお大会結果は次のとおりです。

- | | |
|------|--------------------------|
| 総合優勝 | 赤ブロック（田鳥支部） |
| 総合2位 | 白ブロック（阿納尻・若狭字久・加尾・西小川支部） |
| 綱引優勝 | 黄ブロック（阿納・犬熊志積・矢代支部） |

11月の休館日	
27日	13日
23日	6日
20日	3日
（木）	（金）
勤労感謝の日	文化の日



小学校・まち協 まちづくり対談

10月6日（金）久須夜交流センターにおいて「まちづくり対談」が行われました。参加したのは内外海小学校5年生児童と、内外海まちづくり協議会から川代会長、そして公民館の野村館長。

- ・地区的現状とまちづくりが必要な理由（野村館長）
- ・自分達が考えるまちづくり（5年生児童）
- ・地区で実際に行っている取り組み（川代会長）
- ・と、それぞれの立場から見た「まちづくり」について発表し、話し合いを深めていました。



内外海まち協 参加 『OBAMA 食のまつり』



内外海まちづくり協議会は、10月7日（土）・8日（日）開催の「OBAMA 食のまつり」にアオリイカ焼きで出店参加しました。

初日は天気予報の影響か来場者は少なめでしたが、日曜日になると会場は大賑わい。内外海地区ブースも長蛇の列ができて、午後2時には完売となる大盛況となりました。その間ブースに張り付きっぱなしで奮闘していたスタッフの皆さん、お疲れ様でした。

また、同じく日曜日の午後には地区老人クラブ連合会から3名が、少し離れた七輪コーナーで炭火起こしのボランティアに参加。こちらもお疲れ様でした。



スポーツの秋 体育祭特集

小浜市老人クラブ連合会 体育祭

9月26日（火）市民体育館



内外海保育園 運動会

9月30日（土）内外海小グラウンド



田烏区 秋の区民まつり

10月9日（月・祝）旧田烏小学校



なお、10月15日（日）開催予定だった市民体育祭は雨天により中止となりました。